



Oben: Dr. Alireza Nouri und Dr. Doris Weiss
Unten: Prim. Priv.-Doz. Dr. Christian Posch, PhD und Dr. Alireza Nouri



Am 13. Juni 2025 lud die Fortbildungsakademie der ÄKNÖ zur Sommernacht der Fortbildung - die heuer ganz im Zeichen der Dermatologie stand. 125 Teilnehmer:innen folgten der Einladung und erlebten einen spannenden Abend voller praxisnaher Impulse.

Im Mittelpunkt standen zwei Schwerpunktthemen:

- Die Kinderdermatologie, vorgestellt von Dr. Doris Weiss, die einen Überblick von erschreckend aussehenden Harmlosigkeiten bis hin zu kinderdermatologischen Notfällen gab und Highlights aus der Welt der Kinderdermatologie im Diaklinik Format zeigte.
- In einem umfassenden Update für den dermatologischen Alltag, präsentiert von Prim. Priv.-Doz. Dr. Christian Posch, PhD wurde den interessierten Teilnehmer:innen anhand

Ein Sommerabend im Zeichen der Haut



Die Sommernacht der Fortbildung 2025 begeisterte mit dem Thema „Facetten der Dermatologie“. Fachlich fundiert, interaktiv und praxisnah war es ein gelungener Fortbildungsabend.



von vielen praktischen Beispielen in beeindruckenden Bildern die Vielfalt der über 2.000 dermatologischen Differentialdiagnosen erläutert.

Beide Referent:innen zeigten auf, wie moderne Dermatologie heute funktioniert und was sie dank moderner Therapien im Jahr 2025 leisten kann.

Der interaktive Vortragsstil und die hohe fachliche Qualität wurden von den Teilnehmer:innen besonders geschätzt. Das durchwegs positive Feedback bestätigte den Erfolg dieses Fortbildungsformats.

Dr. Alireza Nouri, der Leiter der Fortbildungsakademie, dankte den Vortragenden für ihr Engagement und kündigte bereits die nächste Sommernacht der Fortbildung 2026 an.